

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 25. Oktober 2022

Aktuelles zur Müllabholung!

Die Firma Remondis teilte soeben mit, dass nach Beginn der Restmülltour im Bezirk 1/Zellhausen nun alle Fahrer für die Restmüllabholung ausgefallen sind. Heute bleiben die Tonnen also im Bezirk 1 stehen.

Auch morgen ist mit deutlichen Verzögerungen zu rechnen. Voraussichtlich wird dann auch noch der Donnerstag für die Nachbesserung der Restmüllabholung genutzt.

Die Abholung des Altpapiers/ PPK und die Abholung der Gelben Säcke läuft aktuell weiter, hier sind die Fahrzeuge unterwegs, die Abholung dieser Abfallfraktionen dürfte funktionieren. Gleiches gilt für die saisonale Grünschnittsammlung am Donnerstag und Freitag.